

北九州リハビリ報告

北九州市議会議員 中村 よしお

vol. 34

2019.4.15

会派の幹事長に就任！

本年1月に北九州市長選挙があり、1期目から応援させていただいている北橋健治氏が4期目の当選をいたしました。

元々3期しかやらないといって出馬した経緯もありましたが、

私たち議会が、そして1期目から応援してきた私がより厳しくチェックしていくことが大切だと肝に銘じています。

私自身は2月から議員生活15年目になります。常任委員会は総務財政委員会になりました。過去4年間在籍した委員会です。

会派では幹事長という大役をいただきました。幹事長は会派内の潤滑油としてまた他会派との交渉役として汗をかきます。今まで自分の主張をすることだけ考えればよかったです面もありますが、これからは会派内外に目を配って頑張って参ります。



中村よしお政策講演会のお知らせ

～講演会のテーマ～

『北九州大革命「捨てない未来」が北九州を救う！』



平成から令和へ！

いよいよ新しい時代がやってきます。中村よしおも新時代に向かって邁進して参ります。その第一歩として、政策講演会を下記にて開催いたします。

平成の北九州市は人口減少や少子高齢化と暗く元気のない面がありました。今回の講演は岩元美智彦氏をお招きし、新しい時代に元気ある北九州市を描く内容です。福岡市にも負けない北九州市の一步を模索する機会になれば幸いです。是非とも皆様お誘いあわせの上ご来場くださいますようお願いいたします。

日時 令和元年5月21日(火)

18時30分より

会場 北九州市立商工貿易会館
北九州市小倉北区古船場町1-35

入場無料

申し込み・お問い合わせは中村よしお事務所まで

平成31年 3月議会開催

3月4日から14日まで3月議会が開催されました。本来であれば3月議会は予算議会のため1ヶ月間行わますが、今年は市長選挙があったため4月～6月の暫定予算となり短い議会になりました。その代わり6月議会が本予算の審議となり約1ヶ月間開催されます。

3月議会本会議質問内容

学校給食で牛肉が使えるのは1年間で3回だけ！

材料費不足で十分な献立が立てられない学校給食について

学校給食の材料費は保護者負担とその他は行政負担で実施され、低所得世帯には就学援助で無料となっています。本市の保護者負担額は政令指定都市の小学校で安い方から2番目、中学校では安い方から5番目と安いという面ではいいのですが、食材費の高騰や消費税が上がったときに上乗せしていないため、十分な献立が立てられないというのが現状です。具体的には、牛肉は1年間に3回(平成26年は30回)、果物やデザートは1年間に22回(平成26年は45回)、三色丼に海苔が買えず二色丼へ等、子どもたちがとてもかわいそうです。今年は消費税が上がる予定ですのでそれも踏まえて検討することになりました。

小倉城のバリアフリーについて

小倉城が3月30日にリニューアルオープンしました。

リニューアルの一つがエレベーターの設置。多くの高齢者や障害のある人が期待していますが、エレベーターを利用するまでに二つの階段をクリアしなければなりません。

エレベーターのあるフロアまで行くには障害のある方は今まで設置していた段差昇降機を使うことになりますが、重度の障害者の方は危険で使えません。せっかくたくさんの税金を投入してエレベーターを設置したにもかかわらず何も変わってないので。

これは公共施設の整備やリニューアルをするときに当事者の意見を聞いていないために起こっています。

今後は新しい施設整備時に当事者の意見を聞くシステムを作ること、小倉城は3年後の櫓整備をめどに問題解決を図ることとなりました。

新規整備したエレベーターに行くまでに
二つの階段が残っています！



小倉城入場口



まず最初の階段



次に2つめの階段



ここまで段差昇降機
ここからエレベーター1階
入り口へ

その他に

観光について、学校図書館司書の質の担保と待遇改善について、デイサービス利用時の選挙の投票支援について、深夜帯の重度訪問介護についても質問しました。